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A natureza está mandando a fatura

Em time que está ganhando não se mexe

A falta de cuidado com a preservação do meio 
ambiente causa consequências severas em todo o 
mundo, incluindo o Brasil. As alterações climáticas 
estão se tornando cada vez mais evidentes, e duas 
situações recentes exemplificam isso: as inunda-
ções no Rio Grande do Sul e o forte calor na região 
sudeste.

No Rio Grande do Sul, chuvas intensas resulta-
ram em inundações, deslizamentos de terra, queda 
de pontes e mortes, causando uma situação dra-
mática em várias cidades, com 107 mortes até o 
momento além de um número que pode superar o 
milhão de desabrigados. 

Ao mesmo tempo, a região sudeste do Bra-
sil está enfrentando um calor sufocante em uma 
época do ano em que normalmente já estaríamos 
sentindo a chegada do frio. O Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet) emitiu alertas para ondas de 
calor nessa área, com temperaturas até 5°C acima 
da média. Cidades como São Paulo, Rio de Janeiro e 
Belo Horizonte estão registrando recordes de calor. 
Esse fenômeno é resultado do desequilíbrio climá-

tico causado pelo aumento das emissões de gases 
de efeito estufa e pela degradação ambiental.

Toda essa confusão climática também teve 
uma contribuição significativa de algumas ações 
que têm contribuído para agravar a crise climáti-
ca no Brasil. É impossível esquecer a frase – e a 
má intenção - do ex-ministro do Meio Ambiente da 
gestão Bolsonaro, Ricardo Salles, que defendeu (e 
teve sucesso em) “passar a boiada”, ou seja, fle-
xibilizar acentuadamente as regulamentações am-
bientais e enfraquecer a fiscalização. Essa abor-
dagem tem consequências diretas na preservação 
da Amazônia e em todo o ecossistema brasileiro. A 
alarmante falta de controle sobre o desmatamento 
e as queimadas na região amazônica podem ter sido 
o gatilho para agravar as mudanças climáticas. A 
Amazônia é fundamental para o equilíbrio climático 
global, pois atua como um sumidouro de carbono e 
regula o clima. Quando a Amazônia é degradada, há 
liberação de grandes quantidades de dióxido de car-
bono na atmosfera, intensificando o efeito estufa e 
contribuindo para o aquecimento global.

Há 20 anos, o Jornal Mais Notícias já estava à 
frente do seu tempo, alertando sobre a importân-
cia da preservação ambiental. Iniciativas como o 
“EcoMais” demonstravam a necessidade de adotar 
práticas sustentáveis para proteger nosso planeta. 
Hoje, mais do que nunca, é crucial que continuemos 
a promover a conscientização e ações para preser-
var o meio ambiente e mitigar os efeitos das mu-
danças climáticas.

Em resumo, esses eventos extremos são um 
alerta claro de que a falta de cuidado com o meio 
ambiente está mandando a fatura na forma de mu-
danças climáticas. Precisamos agir agora para pro-
teger nosso planeta e garantir um futuro sustentá-
vel para as gerações futuras. 

O Rio Grande do Sul pode ser o ponto de partida 
de uma classe de refugiados climáticos, pessoas 
que serão obrigadas a migrar de local por conta 
dos desastres climáticos. Um cenário triste. E que, 
confirmando o que cientistas dizem há mais de 40 
anos, pode ser um ponto de não retorno – ou o co-
meço do fim do mundo.

Essa antiga máxima do futebol 
pode ser aplicada a várias atividades 
que não essa. Umas delas é na política.

Tomemos por exemplo o estado 
de São Paulo governado 20 anos pelo 
PSDB, o estado só cresceu sem que de-
núncias de corrupção de maior impacto 
tenham chegado à imprensa, embora 
diversos governadores da legenda ti-
vessem ocupado o Palácio dos Bandei-
rantes.

Na esfera municipal, com a proxi-
midade das Eleições, é natural a práti-
ca de denúncias e tentativas de desmo-
ralizar o atual governo do prefeito Guto 
Volpi que deve concorrer a reeleição. 
Nossa cidade vive um ótimo momento 
político e administrativo. Saúde vai 
bem, a educação muito bem, turismo e 
esporte são exemplos para a região e 
estado e o setor de eventos tem sido 
muito feliz com iniciativas do poder 

público e privado, proporcionando la-
zer e entretenimento aos cidadãos de 
todas as idades e classes sociais do 
futebol ao bilhar, das exposições de 
automóveis ás festas típicas, Santo 
Antonio, Pilar, São José, Festa Italiana, 
Entoada Nordestina, Festival do Choco-
late, etc. 

Nosso transporte público não tem 
sido alvo de reclamações, a segurança 
é a melhor da região, novas constru-
ções, prédios e condomínios residen-
ciais pipocam por toda cidade, a po-
pulação de rua é quase inexistente e a 
coleta de lixo, bem como a limpeza da 
cidade são impecáveis.

Pouco temos a reclamar ou criticar 
quanto ao atual governo. É claro que, 
para quem quer, é fácil achar “pelo em 
ovo”, como filmar filas numa unidade 
da UPA que, embora projetada para 
atender a 300 pacientes/dia, vem aten-

dendo o triplo, cerca de 900, sendo um 
terço oriundo de cidades vizinhas.

Antes de dar ouvidos a publicações 
em redes sociais, vamos analisar com 
critério o que realmente falta na cida-
de e “se precisamos de um novo e inex-
periente governante para suprir essas 
necessidades”. Muito se critica, mas 
pouco se fala em soluções.

Não vamos mexer em time que está 
ganhando, um time que tem contatos 
e portas abertas na esfera estadual e 
federal para trazer recursos, concluir 
obras e iniciar novas. Vamos por o 
nosso hospital para funcionar, vamos 
terminar o viaduto e trazer novas ben-
feitorias para nossa Pérola da Serra.

É tempo de pensar no que é que é 
melhor para a cidade como um todo. 
Para isso, vale a máxima do futebol: 
“em time que está ganhando não se 
mexe”.
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Guto Volpi entrega ao governador Tarcísio
de Freitas indicações para alça do Rodoanel

O prefeito de Ribeirão 
Pires, Guto Volpi, entre-
gou nesta quinta-feira 
(9) ao governador de São 
Paulo, Tarcísio de Frei-
tas, documento com in-
dicação de locais para a 
alça do Trecho Leste do 
Rodoanel Mário Covas. A 
entrega do relatório que 
aponta possíveis áre-
as para a construção de 
acesso aconteceu duran-
te agenda para assinatu-
ra de convênio com mu-
nicípios no Palácio dos 
Bandeirantes.

“A partir da retomada 
das obras do Trecho Nor-
te do Rodoanel, no fim de 

abril, o governo estadual 
sinalizou positivamente 
para a retomada do diá-
logo sobre possibilidade 
de interligar Ribeirão Pi-
res ao sistema viário. O 
governador nos pediu e 
fizemos a lição de casa, 
indicando locais onde 
haveria a possibilidade 
de implantar a alça de 
acesso, antiga demanda 
de nossa cidade”, des-
tacou o prefeito Guto 
Volpi.

Partindo do Paço Mu-
nicipal de Ribeirão Pires, 
na região central da ci-
dade, o acesso mais pró-
ximo ao anel viário es-

O governador Tarcísio de Freitas e o prefeito Guto Volpi

Centro de Especialidades de Ribeirão Pires completa 
2 anos com filas zeradas e 75 mil atendimentos

Na última terça-feira 
(4), o CEM (Centro de 
Especialidades Médicas) 
e o CAISM (Centro de 
Atenção Integral à Saúde 
da Mulher) completam 2 
anos de funcionamento. 
O equipamento foi o pri-
meiro a receber o novo 
padrão de saúde pública 
da rede municipal, levado 
também à Atenção Primá-
ria – UBSs e USFs. Desde a 
abertura, os dois equipa-
mentos realizaram cerca 
de 75 mil atendimentos, 
sendo 49 mil consultas 
e 25 mil exames. As uni-
dades contam com 29 es-
pecialidades e oferta, de 
forma gratuita, exames 
de imagem – mamografia 
e ultrassonografia, além 
de procedimentos oftal-
mológicos. 

“Orgulho para nossa 
cidade ter um serviço 
com qualidade de ponta, 
que ampliou a capacidade 
de atendimento e facili-
tou a vida dos moradores 
que, por vezes, tinham 
que recorrer a unida-
des de referência fora 
da cidade ou até mesmo 
buscar a rede particular. 
Temos equipe qualifica-
da, estamos investindo 

na modernização dos 
equipamentos e inovando 
para garantir o melhor 
cuidado para quem vive 
em Ribeirão Pires”, des-
tacou o prefeito de Ribei-
rão Pires, Guto Volpi.

Dedicado ao cuidado 
da Mulher, o CAISM (Cen-
tro de Atenção Integral 
à Saúde da Mulher) se 
destaca pelos procedi-
mentos de prevenção e 
acompanhamento de ges-
tantes do município. Com 
o CAISM, a Prefeitura ze-
rou as filas de mamogra-
fia na cidade em apenas 
3 meses após a inaugura-
ção. Atualmente são re-
alizados, em média, 260 
exames do tipo por mês.

O CEM e o CAISM tam-
bém zeraram as filas de 
espera por ultrassono-
grafia morfológica, mas-
tologia, ginecologia pato-
lógica, gastrenterologia, 
pré-natal de alto risco, 
colposcopia e endocri-
nologia. Tais especiali-
dades passam a atender 
com prazo de aproxima-
damente 15 dias. 

Novo ultrassom
Neste mês de aniver-

sário de 2 anos do CEM/
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Oftamologia é uma das especialidades atendidas

CAISM, a Prefeitura de Ri-
beirão Pires, por meio da 
Secretaria de Saúde, mo-
dernizou os diagnósticos 
por imagem de ultras-
sonografia com a insta-
lação de novo aparelho 
na unidade. O novo equi-
pamento garante maior 
precisão e qualidade em 
exames para identificar 
nódulos, cistos e até 
mesmo tumores, entre 
outras enfermidades. A 
capacidade é de até 400 
exames por mês no Cen-
tro de Especialidades 
Médicas. Além do novo 
aparelho de ultrassom, o 
CEM passa a atender nes-
te mês a especialidade de 
proctologia, dedicada ao 
cuidado do intestino.

Centro Oftalmológico
O equipamento “Dois 

em um” ganhou, em 2023, 
o Centro de Especialida-
des Oftalmológicas.  Com 
aparelhos de última ge-
ração, a retomada da es-
pecialidade em Ribeirão 
Pires era demanda dos 
moradores e facilitou o 
acesso dos pacientes da 
rede municipal a consul-
tas e procedimentos na 
área. Ao todo, em apro-
ximadamente um ano, fo-
ram 1.700 consultas rea-
lizadas no espaço.

O atendimento no 
CEM/CAISM é realizado 
por meio de encaminha-
mento da rede de Atenção 
Primária – UBSs e USFs de 
Ribeirão Pires.

tadual é feito em Mauá, 
pela Avenida Capitão 
João, a quase 10 quilô-
metros de distância

Mais recursos para 
infraestrutura – O pre-
feito Guto Volpi assinou 
nesta quinta-feira (9) 

novo convênio com o Go-
verno de São Paulo. Por 
meio de emenda do de-
putado André do Prado, 
o Estado destinará mais 
R$ 500 mil a Ribeirão Pi-
res, para projetos de in-
fraestrutura urbana.
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Canoa Quebrada completa 33 anos de pura 
tradição e comida boa em Ribeirão Pires

Mobiliza confirma pré-candidatura 
de Cesar do Canoa a prefeito

O tradicional restaurante Canoa Quebrada completa 33 
anos de existência. Ocupando uma das esquinas mais famo-
sas de Ribeirão Pires, o local hoje une boa gastronomia e 
ambiente acolhedor. 

O Canoa Quebrada nasceu em 1991 ainda como uma chou-
pana e, desde então, só cresceu tornando-se hoje um dos 
restaurantes mais famosos não só da cidade, mas de toda 
região. 

Com um cardápio diversificado no almoço e no jantar, 
o Canoa oferece comida saborosa e que agrada a todos os 
públicos. “É uma grande alegria hoje ver o nosso próprio 
negócio estabilizado e com tantas boas referências dos 
nossos clientes”, afirmou Cesar, que é o proprietário do 
restaurante ao lado do seu irmão Willian. 

Os desafios ao longo dessas três décadas foram muitos, 
mas não faltou determinação. “Nós nos reinventamos diver-
sas vezes e isso faz parte do empreendedorismo. O exemplo 
mais recente foi a pandemia de Covid-19, quando tivemos 
que funcionar apenas com entrega ou retirada e fortalecer 
os nossos canais digitais para delivery”, recordou Cesar.

 Mas nesse aniversário, os irmãos querem mesmo falar 
de futuro. “Nosso compromisso é com nossos clientes e 
amigos. Queremos continuar oferecendo um serviço de qua-
lidade e que todos se sintam bem em nosso restaurante”, 
destacou Willian.

O pré-candidato a prefeito de Ribeirão Pires, Cesar 
do Canoa, esteve na sede estadual do Mobiliza e teve 
sua pré-candidatura a prefeito confirmada pela execu-
tiva paulista. 

Participaram do encontro o presidente estadual da 
legenda, João Francisco Garcia, e o comandante da si-
gla em Ribeirão Pires, Julião.

“O Mobiliza reafirmou hoje o compromisso do par-
tido com a nossa pré-candidatura, que deseja fazer 
de Ribeirão Pires uma cidade diferente, uma cidade 

melhor para toda nossa gente”, afirmou Cesar.
O presidente estadual corroborou com as palavras 

de Cesar. “Quero aqui agradecer ao Julião, nosso pre-
sidente municipal, por trazer uma nova opção para Ri-
beirão Pires por meio da pré-candidatura do Cesar”, 
pontuou João.

Julião destacou o projeto majoritário do partido. 
“É uma grande alegria ter um quadro como o Cesar 
dentro do Mobiliza. Vamos juntos lutar por uma cidade 
melhor”.

William e Cesar, proprietários do Canoa

Juião, João Francisco Garcia e o pré-candidato a prefeito Cesar do Canoa



O olhar de uma mãe na quarentena
*Publicado originalmente na edição de Outubro de 2020 da Revista Aqui!

Nilma Pavani Ferreira é conhecida no comércio de 
Ribeirão Pires como “a mãe do César e do William do 
Canoa Quebrada”. Sempre muito ativa, auxiliando no 
caixa do famoso restaurante de domingo a domingo, 
nem passava pela sua cabeça a ideia de se aposentar 
para ficar em casa. Até que veio a pandemia do Coro-
navírus e mudou tudo...

Desde o dia 22 de março de 2020, D. Nilma obedeceu 
rigorosamente a quarentena, especialmente pelo fato 
de ser do grupo de risco, e não mais saiu de sua casa. 
Com o apoio da família, inclusive dos seus outros dois 
filhos, Marcos e Nádia, que lhe suprem todas as ne-
cessidades, manteve-se isolada durante quase seis 
meses ininterruptos. E foi essa reclusão involuntária 
que a fez exercitar o olhar praticando algo totalmente 
novo para ela: a fotografia. “Sempre gostei de artes 
e artesanatos. Também aprecio a natureza, e tenho o 
privilégio de ter na minha casa um amplo quintal com 
muitas plantas e flores. Isso fez com que eu desen-

volvesse um olhar diferente e estético para tudo o que 
me cerca. Ficando em casa todo esse tempo, passei 
a perceber coisas e pequenos detalhes que antes não 
prestava tanta atenção e me veio a ideia de registrar 
tudo isso em fotos, no celular mesmo, para dividir e 
compartilhar com a família e amigos”, conta ela.

Residindo no Centro Alto, do seu quintal se tem 
uma visão privilegiada da cidade. “Ribeirão Pires é 
uma cidade linda! Suas paisagens, a cor do céu no pôr 
do sol, a natureza... Tudo aqui é maravilhoso e mere-
cedor de um registro”.

Mesmo sem dominar as técnicas da fotografia pro-
fissional, Nilma foi se familiarizando com os recursos 
disponíveis no celular e produziu centenas de imagens 
encantadoras, que ela quis compartilhar com os lei-
tores da Revista Aqui! “Sou leitora da revista desde 
sempre e me encantam as suas capas maravilhosas. 
Então quis dividir o meu olhar com os demais leito-
res”, finaliza. E nós agradecemos o presente!

política 10|05|2024
+++ 6

Feliz dia das

QUEM NOS ENSINOU A SEGUIR EM FRENTE
COM TANTO CARINHO, MERECE TODA

A NOSSA GRATIDÃO

Marcos, César, a mamãe Nilma, Nádia e William



política 10|05|2024
+++ 7

O vereador Paulo Cesar (PL), conhecido 
como PC, e atual presidente da Câmara Mu-
nicipal de Ribeirão Pires, foi fundamental 
na obtenção de recurso para a aquisição de 
mamógrafo que beneficiará moradores de 
Ribeirão Pires. 

 A ação do vereador PC evidencia o com-
promisso do líder legislativo com a saúde 
pública e a busca por soluções que benefi-
ciem diretamente a população local. 

“Estes novos equipamentos de mamo-
grafia representam um passo significativo 
para garantir o bem-estar e a segurança de 
nossa comunidade, fortalecendo os cuida-
dos com a saúde da mulher por ser um dos 
métodos mais eficazes na detecção precoce 
do câncer de mama. Estou profundamente 
agradecido pelo compromisso contínuo da 
Deputada Ana Carolina Serra com a saúde de 
nossa cidade”, afirmou o vereador.

Durante uma reunião com prefeitos no 
Consórcio Intermunicipal do Grande ABC no 
final de abril, o governador Tarcísio de Frei-
tas (Republicanos) anunciou a liberação de 
três emendas impositivas da deputada esta-
dual Ana Carolina Serra (Cidadania), totali-
zando R$ 2,4 milhões. 

Tarcísio de Freitas assegurou que a li-
beração dos recursos será feita de forma 
imediata, destacando a importância das 
emendas parlamentares, especialmente na 
área da saúde. “Existe uma questão de libe-
ração de emendas parlamentares, e muitas 
delas destinadas à Saúde, e vamos fazer 
isso (a liberação) imediatamente”, afirmou 
o governador. 

Essa conquista é resultado do trabalho 
conjunto entre os poderes Legislativo e Exe-
cutivo, evidenciando a importância da atua-
ção política comprometida com o bem-estar 
da população. A iniciativa do vereador PC é 
um exemplo claro de como a representação 
política pode fazer a diferença na vida das 
pessoas, buscando sempre soluções que 
beneficiem a comunidade, especialmente a 
população de Ribeirão Pires. 

O câncer de mama se configura como a 
principal causa de morte por câncer entre 
as mulheres brasileiras, com mais de 17 
mil óbitos anuais. As regiões Sul e Sudeste 
concentram os maiores índices de mortali-
dade pela doença. Apesar do cenário preo-
cupante, a detecção precoce é crucial para 
o sucesso do tratamento. O autoexame das 
mamas e a mamografia a partir dos 40 anos 
são medidas essenciais. É importante res-
saltar que o câncer de mama não represen-
ta uma sentença de morte. Com diagnóstico 
e tratamento adequados, muitas mulheres 
podem superar essa doença e viver uma vida 
plena. Professor PC garantiu mais um investimento na Saúde de Ribeirão Pires

Vereador e Presidente da Câmara, Professor PC, 
conquista R$800 mil para mamógrafo em Ribeirão
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Marcio Marques apresenta 
pré-candidatura a vereador

Partido Novo está legalmente 
constituído em Ribeirão Pires

O publicitário e editor Marcio Marques, conheci-
do na região pelo seu trabalho na agência Casa das 
Ideias e na revista Aqui!, é mais um novo nome que se 
apresenta como pré-candidato a vereador em Ribeirão 
Pires.

Pós-graduado em Ciência Política, morador no Jar-
dim Itacolomy, aos 50 anos de idade, Marcio explica 
que a decisão de colocar seu nome à disposição se deu 
pela maturidade, experiência adquirida no setor públi-
co, mas, acima de tudo, pela necessidade de renova-
ção de nomes no cenário político local. “Acompanho 
a política de Ribeirão Pires desde 1988, participando 
ativamente dela. Após minhas passagens pelo setor 
público, estou mais convicto do que nunca de que a 
política, em todos os níveis, precisa ser arejada com 
novos nomes, pois o continuísmo é um obstáculo ao 
surgimento de visões inovadoras”, comenta.

Currículo - Dos 15 aos 18 anos de idade Marcio Mar-
ques atuou na então Assessoria de Imprensa da Prefei-
tura de Ribeirão Pires, na segunda gestão de Luiz Car-
los Grecco. Após atuar em alguns jornais locais, em 96 
formou-se em Publicidade. Antes, em 1994, foi um dos 

fundadores da agência de criação Casa das Ideias e 
também um dos idealizadores do jornal Mais Notícias, 
lançado em 2003. Em 2010 lançou a revista “Aqui!”, que 
circulou até 2023. Ao longo da carreira como publicitá-
rio, atuou profissionalmente em diversas campanhas 
eleitorais na região.

Em 2017 foi convidado a ingressar na gestão Kiko 
Teixeira, como Diretor de Turismo, onde coordenou os 
trabalhos de elaboração do Plano Diretor de Turismo, 
trabalho essencial para a manutenção do título de Es-
tância. Foi Secretário-Adjunto de Turismo e Desenvol-
vimento Econômico até 2019, mesmo cargo que ocupou 
em Rio Grande da Serra entre 2021 e 22. Ainda em Ri-
beirão Pires, também foi Secretário de Comunicação 
entre 2019-2020.

“Comecei a me interessar por política aos 15 anos, 
quando trabalhei ao lado do então vice-prefeito Val-
berto Fusari, que me inspirou. Hoje me sinto prepara-
do e apto para representar pautas importantes para a 
cidade, como o desenvolvimento econômico e o turis-
mo”, finaliza Marcio, que já foi filiado ao PSDB, Novo e 
desde o ano passado é membro do MDB.

Na última semana, o partido NOVO confirmou estar 
legalmente constituído em Ribeirão Pires. Em contato 
com o Mais Notícias, o grupo afirma estar bem es-
truturado e já se prepara para a disputa das eleições 
municipais de 2024.

Com o apoio do presidente estadual, Ricardo Alves, 
e do nacional, Eduardo Ribeiro, a Comissão Provisória 
de Ribeirão Pires está oficializada pela primeira vez 
na história e agora conta com a seguinte diretoria:

– Paulo Cerqueira – Presidente
– Fleury Estanguera- Vice-presidente
– Ronaldo Libarino – Secretário de Finanças
– Gabrielle Vergilio – Secretária Administrativa

O Novo de Ribeirão Pires vem com propostas de me-
lhorar a vida dos moradores por meio da política, mas 
vem sem ligações com os chamados velhos medalhões 
do cenário atual. 

O Novo de Ribeirão Pires se apresenta com inte-
grantes técnicos, capacitados, experientes e respon-
sáveis e acredita que a transformação depende da 
transparência e participação popular, com o fortale-
cimento das instituições e comprometimento real dos 
agentes públicos.

Nas próximas semanas, o partido deve anunciar a 
pré-candidatura a prefeito em Ribeirão Pires de Ricar-
do Abílio, Empresário, contabilista e secretário de Fi-
nanças de Mogi das Cruzes.

Marcio Marques é pré-candidato pelo MDB

Executiva do Novo foi oficializada recentemente
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Ribeirão Pires destinou donativos 
ao RS por transportadora parceira 

Contando com a solida-
riedade dos moradores da 
Estância, Ribeirão Pires já 
lotou dois caminhões com 
donativos às famílias atin-
gidas pelas enchentes no 
Rio Grande do Sul. As doa-
ções foram entregues, na 
tarde última quarta-feira 
(8), à Mônica Turismo, em-
presa de transporte rodovi-
ário de Novo Hamburgo (RS), 
que possui unidade no Brás 
(SP), e fará o translado para 
o destino final.

“Nosso Estado está 
passando por uma situação 
horrível de alagamentos, 
mais de 300 cidades atingi-
das pelas águas dos rios e a 
população precisando muito 
de ajuda. Então, contamos 

com a ajuda de todo o Bra-
sil para ajudar a reerguer e 
reconstruir tantas histórias 
de vida. Ribeirão Pires está 
fazendo a sua parte e mos-
trando o quanto é solidária 
e tem empatia ao próximo”, 
completou Mônica Oliveira, 
proprietária da Mônica Tu-
rismo.

As doações entregues 
ao Fundo Social passaram 
por triagem, sendo devida-
mente separadas em sacos 
com peças masculinas, fe-
mininas, infantis e sapatos; 
afim de facilitar o trabalho 
dos voluntários que recebe-
rão as peças no Rio Grande 
do Sul. A mobilização con-
tinua e as doações poderão 
ser entregues hoje (10) de 

Donativos foram entregues no RS na última quarta-feira

maio, das 8h às 17h, na sede 
da entidade, localizada à 
Avenida Francisco Monteiro, 
2940 – Santa Luzia.

O prefeito de Ribeirão 
Pires, Guto Volpi, reforçou 
pedido de colaboração de 
moradores e empresas. “O 
momento é de união e po-

demos contribuir com itens 
que estão em maior falta, 
como produtos de higiene 
e limpeza e ração para pet. 
Nossa solidariedade faz 
toda a diferença para levar 
amparo e amenizar a dor de 
nossos irmãos do Rio Gran-
de do Sul”, destacou.

- Produtos de higiene pessoal;
- Água potável;
- Medicamentos para humanos;
- Remédios para pet 
- Soro, gaze, esparadrapo e algodão;
- Seringas de 5 ml e 10ml
- Probiótico
- Cateteres para acesso e luvas
- Agulhas na cor cinza, amarela ou azul
- Soro intravenoso

- Velas, lanternas, fósforo e pilhas
- Leite e lenço umedecido
- Chupeta, fralda e mamadeira
- Roupa para crianças de 0 a 7 anos (peças de inverno)
- Toalha de banho
- Produtos de limpeza 
- Vassouras, panos de chão, rodos e sacos de lixo
- Pano de prato
- Pode ser necessária profilaxia para Leptospirose com an-
tibióticos como Amoxicilina e Doxicilina

Neste momento, os itens de maior necessidade são:



FelizDIA
DAS

Aluna Lorena com a Mãe Milanne

1 2  D E  M A I O

O maior amordo mundo

É o que deseja a APRAESPI a todas as mães e em especial as mães dos alunos e
pacientes da nossa Instituição.

Aluno Henrique com a Mãe Jaqueline

d dodod

Aluna Jamile com a Mãe Claudia

Aluna Maria Luiza com a Mãe Viviane

Aluno João Francisco com a 
Mãe Letícia

Aluna Maria Luiza com a Mãe Priscila
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fotomais++ tapas e beijos++

falou e disse++

previsão do tempo++

humor++

pensamento do dia++

cubinho por Mario Mastrotti
++

Para a população brasileira 
que vem dando um espetá-
culo de solidariedade e aju-
dando a população gaúcha 
neste momento 
difícil

As convicções são inimigas mais 

perigosas da verdade do que as 

mentiras.

Para a falta de cuidado 
com o meio ambiente que 
resultou no desastre am-
biental e nas inundações 
no estado do Rio 
Grande do Sul

“A Rússia fará de tudo para evitar um con-
fronto global. Mas ao mesmo tempo, estamos 
prontos para um combate”.

Vladimir Putin, presidente da Russia

“Tudo o que nasce é para morrer. É preciso 
aceitar. Quando for a minha vez, que seja”

Pepe Mujica, ex-presidente do Uruguai, sobre 
sua luta contra um câncer no esôfago

Possibilidade de Chuva: 17% Possibilidade de Chuva: 6%

Possibilidade de Chuva: 2% Possibilidade de Chuva: 1%

Sexta-Feira Sábado

Domingo Segunda-Feira

29 31

31 31

18 19

19 19
Dados fornecidos pelo Weather Channel

A vidente
Uma amiga pergunta 

para a outra:
- Como foi a consul-

ta com aquela vidente 
famosa?

- Ah, eu nem perdi 
tempo.

- Por quê?
- Quando eu bati à 

porta, ela perguntou:  
“Quem é?”

Elástico
Um bêbado entrou 

no bar gritando:
- Alguém aí perdeu 

um dinheiro preso em 
um elástico?

Na mesma hora, um 
monte de gente gritou:

- Eu! Eu! Eu!
- È que eu achei o 

elástico...

Paciência zero
Uma mulher chega 

desesperada na delega-
cia:

- Seu delegado, meu 
marido saiu de casa on-
tem a noite para com-
prar arroz e ainda não 
voltou! O que eu faço?

O delegado respon-
de:

- Sei lá. Que tal ma-
carrão?

No último final de semana, a 3a etapa da Copa São 
Paulo de Enduro F.I.M. reuniu aqui em Ribeirão Pires, 
150 pilotos de motocross de todo o país.

A pista começou no Centro Hípico Amarelinho e 
teve trechos que passaram por alguns dos mais belos 
pontos turísticos naturais de nossa cidade que, desde 
sempre tem vocação para eventos de aventura.

Como não poderia deixar de ser, todos ficaram en-
cantados com a vocação de Ribeirão Pires, a cidade  
das Trilhas. Voltem sempre!

Friedrich Nietzsche

Ribeirão das Trilhas
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